
部留保を取り崩して運営している状況になって

おります。いよいよ待った無しの状況に近づい

ていますがこれを回避する為には、当然の事な

がら会員増強（今年度は過大な数字を上げてお

りますが無理と思わずに実行して行きます。）が

必要となります。魅力があり行けば楽しいクラ

ブ運営を心がけて行きます。拡充には自ら率先

して会員勧誘を行うと共に皆さまの多大なるご

協力が必要となります。 

我がクラブが永遠と継続して運営して行ける

ように会員の皆様に「もっと楽しく」感じて頂け

る様に理事構成メンバーにて出来ない理由を探

すのではなく出来る方法を考えて運営して行き

ます。 

つたない私ではありますがこの1年間クラブ

への恩返しも兼ねて一生懸命頑張って行きます

のでご理解とご協力、ご指導、ご鞭撻の程、宜し

くお願い申し上げます。 

☆☆ ７月度のお誕生日 ☆☆ 

13日 川本 浩   16日 仲西 良浩 

（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次週新年度初例会は、アルコール飲料をご用

意しております。皆様ご予定宜しくお願いし

ます。 

② 本日例会終了後 7月度定例理事会（新旧合同）

が4F「銀扇・銀嶺の間」にて開催されます。関

係各位よろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

『もっと楽しく、 
   楽しんで奉仕活動を行おう』 

   会長  髙橋 俊起 

1967年11月4日に31名のチャーターメンバーに

て設立された我がクラブは今年度55周年を迎え

ます。私が生まれたのが1968年2月であり、その

3ヵ月前に誕生した歴史と伝統ある天満橋ロー

タリークラブの会長に推挙頂き非常に身の引き

締まる思いです。 

私がクラブに入会した約8年前の会員数は66

名です。ピーク時には約120名もの会員数がいた

と聞いておりますが、現在は42名へと大きく減少

しております。正に危機的な状況に陥っており

様々な方向転換を考えて行かなければならない

段階に来ております。会員の退会に歯止めが掛

からないのは何故かと自分自身で考えて見まし

たが、魅力を感じない、メリットを見いだせな

い、人間関係が良くない、 楽しく無い等、その

他にも色々な理由があるのだと思います。現在

の会員数でここ数年の計画予算を見てみます

と、計画段階で赤字となっており、各種事業の縮

小・予算の減額等やむをえない様な状況になっ

ており、永年に渡り積み上げて来たクラブの内

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2579回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「会長・副会長・幹事・ 

          理事・役員就任挨拶」 

         髙橋 俊起 会長 ほか 

   次週（７月１４日）のお知らせ 

１）例 会 （2580回） 

２）ソング  それでこそロータリー 

３）卓 話 「司法四方山話」 

             中島 清治会員 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 ４F 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

皆様1年間有難うございました。 寺杣 晃一 

1年間皆様のご好意ご協力に感謝して 

 郡 悦清 

一年間お世話になりました。ありがとうござい

ました。 平尾 彰彦 

寺杣会長、ご苦労様でした。 川本 浩 

寺杣会長には一年間本当に御苦労様でした。 

 坂本 一民 

寺杣会長、平尾幹事、理事役員の皆さん、1年

間ご苦労様でした。 橋本 守之 

寺杣会長、平尾幹事、コロナ禍で大変ご苦労様

でした。 南川 和茂 

寺杣会長始め理事、役員の皆様1年間御苦労様

でございました。 中村 健輔 

寺杣会長、郡副会長、平尾幹事、委員長の皆様

1年間お疲れさまでした。 在本 茂 

寺杣会長、郡副会長、平尾幹事、1年間おつか

れ様でした。 山本 喬一 

寺杣会長、郡副会長、平尾幹事、1年間ご苦労

様でした。 髙田 肇 

寺杣会長、理事役員の皆様一年間有難く存じま

す。皆出席自祝 石田 道夫 

寺杣会長、郡副会長、平尾幹事、大変な1年を

おつかれ様でした。 川原 和彦 

寺杣会長、平尾幹事一年間おつかれさまでし

た。 末澤 正大 

今期、最後例会、会長さんを始めご苦労さんで

した。 西井 幾雄 

一年間ありがとうございます。来年もよろし

く。 中村 修 

寺杣会長、平尾幹事1年間おつかれさまでした

 中島 清治 

一年間おつかれ様でした。 望田 謙三 

メークアップを含む1年間皆出席自祝 

 髙松 貞彦 

年間皆出席自祝 郡 悦清 

皆出席自祝 在本 茂 

皆出席自祝 中川 政照

1年間メークアップを含む皆出席自祝  

 髙田 肇 

メーキャップを含む1年間皆出席自祝  

 中島 清治 

皆出席自祝 仲西 良浩 

ホームクラブ皆出席自祝 寺杣 晃一 

在籍表彰自祝 一年間ありがとうございます。 

 平尾 彰彦 

皆出席自祝 御木 威 

皆出席自祝、寺杣会長、郡副会長、平尾幹事、

1年間、ありがとうございました。 小寺 寿矢 

1年間、SAAにご協力ありがとうございました。 

 髙田 肇        

令和4年6月30日  合計金   186,000円 

          累計金 2,117,840円 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター １名 会員総数 43名 

国内ゲスト  ４名 会員出席 31名(38名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  7名 

6月30日の出席率 81.58％ 

５週間前（6月2日）の 

出席率 84.21％ 

3名（欠席者9名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 
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